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本报讯 （记者 颜凯 通讯员
吕士琴） 近日，市肿瘤防治院召
开安全生产述职承诺报告会，总
结 分 析 2023 年 度 安 全 生 产 工
作，并就2024 年安全生产重点工
作任务进行安排部署。

据悉，市肿瘤防治院将继续
加强安全生产风险隐患综合治
理，建立健全安全责任和隐患排
查治理制度体系，针对安全生产
工作的新情况、新问题，及时完
善制度办法，落实管理措施，加
强 日 常 检 查 ， 以 制 度 促 进 整

改，进一步明确安全生产是系统
性、全局性的工作，形成联防联
控、齐抓共管的良好工作局面，真
正把事故隐患消灭在萌芽状态，扎
实 养 成“ 严 、真 、细 、实 ”工 作 作
风，为医院高质量发展保驾护航。

市肿瘤防治院职工表示，将
立 足 本 职 工 作 ， 按 照 会 议 要
求，进一步落实落细安全生产责
任，全力配合做好安全生产工
作，助力医院安全生产形势持续
稳定向好，为医院高质量发展和
健康泰安建设贡献力量。

本报讯（记者 颜凯 通讯员 张
男） 2月2日上午，市中医医院第十
一届五次职工代表大会、第七届四
次工会会员代表大会暨2023年度总
结表彰大会顺利召开，230 余人参
加会议。

市卫生健康委相关负责人对市
中医医院 2023 年各项工作给予高
度评价，并对医院 2024 年工作提
出 指 导 意 见 。 该 相 关 负 责 人 表
示，医院工会要认真履行维护职工
合法权益的基本职责，进一步团结
和引导广大干部职工，为职工做好
事、办实事，努力保持和扩大医院
和 谐 健 康 、 快 速 发 展 的 良 好 局
面。医院要进一步深化改革创新管
理 ， 强 化 党 建 引 领 ，突 出 抓 好 思
想、组织、作风、制度和廉政建设；推

进“6S”精益管理更加科学，以实
效为目标，注重结果运用，切实为
患者打造更加整洁、文明、舒适的
就医环境；建立关心爱护职工长效
机制，丰富职工精神文化生活；全
体干部职工扎实组织开展技能竞
赛 、 岗 位 练 兵 、 技 术 比 武 等 活
动，充分发挥劳模和学科带头人的
示范引领作用。

医院相关负责人作了题为 《革
故鼎新，凝心聚力，打造医疗新高
地 披坚执锐，勇攀高峰，迈向时
代新征程》 的报告。报告回顾总结
了2023年医院主要工作，明确提出
了 2024 年的工作目标、任务和措
施，动员大家以更饱满的热情、更
昂扬的斗志、更务实的作风，高效
推进医院各项工作，构建更加完善

的中医药健康服务体系，努力为保
障人民群众生命健康和健康泰安建
设书写新的时代答卷，奋力在加快
医院中医药事业高质量发展的新征
程中再添新彩、再立新功。

医院主要负责人表示，2024 年
医 院 要 明 确 方 向 目 标 任 务 ， 坚
持“强特色、提质量、精管理、调
结构、促发展、创一流”的工作总
基调，按照“坚持一个引领正思
想，贯彻六核基调明目标，立足五
名五专蓄势能，统筹五个围绕出实
招，深化六型医院聚合力，依托智
慧 赋 能 促 成 效 ” 为 主 要 内 容
的“165561”发展思路，在医院精
细 化 管 理 的 火 热 实 践 中 彰 显 作
为、贡献力量，奋力为全面开创新
时代医院高质量发展新局面作出新

的更大贡献。
会上，医院相关负责人与科室

负责人代表签订了 2024 年度工作
目标责任书。会议还宣读了 《光
荣册》，对在 2023 年各项工作中作
出突出贡献的集体和个人进行了
表彰，对医院财务工作、医院绩
效 考 核 分 配 方 案 作 了 报 告 。 此
外，医院根据会议议程，对全院
中层及以上领导干部进行了民主
测评。

与会代表以高度的责任感和使
命感，认真听取和审议事关医院发
展建设和与广大职工切身利益相关
的 工 作 报 告 。 各 位 代 表 畅 所 欲
言，积极建言献策，充分反映职工
的心声和利益诉求，体现了职工的
主人翁意识和强烈的责任感。

凯歌高奏催奋进 万象更新谱新篇

市中医医院召开第十一届五次职工代表大会

本报讯 （记者 于冰冰 通讯
员 马克） 为保障我市春节期间临
床医疗用血，解决制约献血公益
事业发展瓶颈，不断提升我市采
供血工作管理水平，近日，市政
协及民盟泰安市委有关负责人到
市中心血站进行调研。市卫生健
康委医政科及市中心血站主要负
责人参加活动。

调 研 组 一 行 实 地 观 摩 调 研
了市中心血站采供血流程。市
卫生健康委相关负责人介绍了
我市采供血工作现状和有效举
措，市中心血站主要负责人汇
报 了 市 中 心 血 站 建 设 基 本 情
况、工作成效以及发展中遇到
的问题。随后，市政协有关负
责人与市中心血站有关负责人
就献血公益事业面临的制约瓶
颈等问题展开了深入交流。市
政协对我市无偿献血工作取得

的显著成绩给予高度赞扬和充
分肯定，对下一步依法推动无偿
献血工作、切实做好血液供应保
障提出了意见和要求。

“无偿献血工作是一项长期而
艰巨的任务，确保血液在任何时
候 都 能 稳 定 、 足 量 、 安 全 供
应，十分不易。”市政协有关负责
人 表 示 ， 必 须 树 立 新 发 展 理
念 ， 聚 焦 民 生 保 障 ， 认 真 履
行 《中华人民共和国献血法》 赋
予的职责，积极推动 《泰安市献
血条例》 贯彻执行，完善地方政
府领导、多部门合作、全社会参
与的无偿献血工作机制，不断强
化组织领导，狠抓责任落实，把
这项责任工程抓实抓好、做出成
效，为全力打造智慧型、创新
型、服务型采供血服务体系，推
动我市卫生健康事业高质量发展
作出新的更大贡献。

开展临床用血调研 筑牢“红色生命线”

市政协一行到市中心血站进行调研指导

调研组观摩调研成分血制备流程。 通讯员供图
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